



## COORDINACIÓN EJECUTIVA 2024-2026

Comunicado 31

# CONSULTA CCT 2025-2027

(5)

### A toda la base trabajadora:

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a las y los trabajadores, tanto afiliados como no afiliados al Sindicato, por su destacada participación en este proceso democrático y decisivo. A pesar de las adversidades y de las voces que convocaban a votar en contra o a no participar, más de 900 trabajadoras y trabajadores de base respondieron con compromiso, responsabilidad y visión de futuro.

940 trabajadoras y trabajadores responsablemente ejercieron su derecho a votar, de estos 865 votaron por la opción SI que significaba estar de acuerdo con el contenido del CCT 2025-2027, 68 por el NO que significaba no estar de acuerdo y 7 nulos.

Esta votación refleja la participación activa, decidida y sobre todo consciente de la importancia que conlleva contar con un Contrato Colectivo de Trabajo más robusto, que representa un paso firme hacia mejores condiciones laborales y una mayor cohesión como comunidad laboral.

A quienes en su momento alentaron la apatía o la división, queremos decirles con respeto y firmeza: los que creemos en la comunidad, en el diálogo y en el bienestar colectivo, somos más. Y hoy eso se ha reflejado claramente.

Este es solo el comienzo. Tenemos por delante retos que requieren la misma unidad y determinación. Uno de ellos es la revisión y actualización de nuestros Estatutos, las reglas internas que rigen nuestra vida sindical y que deben responder a las realidades actuales y a los principios democráticos que nos unen.

Felicidades a todas y todos. Sigamos construyendo juntos un sindicato fuerte, plural y comprometido con el bienestar de las y los trabajadores.

FRATERNALMENTE

SUTUACM

“Por una educación científica, humanista, crítica, formativa y popular”

COORDINACIÓN EJECUTIVA 2024-2026

Ciudad de México, a 23 de mayo de 2025